



Sciences et techniques au féminin

publié le 06/12/2011 - mis à jour le 02/05/2019

Savez-vous qu'il existe un prix pour encourager les filles à se lancer dans des formations scientifiques et techniques ? Ce prix est destiné aux filles de terminale (on a un peu de temps devant nous) qui ont un projet professionnel en rapport avec les sciences ou les techniques.

Qui sera la première fille du collège Gérard PHILIPPE à mériter ce prix ???

Etat des lieux en Poitou-Charente sur la présence des filles dans les secteurs scientifique et industriel :

- De 2001 à 2009, la tendance est à une **légère augmentation de la représentation féminine** parmi les élèves présents aux épreuves du baccalauréat des secteurs scientifiques et industriels.
- Cette présence est **la plus forte en bac S** avec un peu plus de 46 % des présents depuis 5 années, puis en bac STI où pour cette session 2009 la part atteint 11 %.
- Il est à noter en revanche une **faible présence des effectifs féminins dans les bacs professionnels production** (hors domaine agriculture-pêche-forêt et matériaux souples) qui varient de 3,3 à 5,3% selon les années.

Pour en savoir plus, lire l'article suivant :

http://www.ac-poitiers.fr/55500131/0/fiche___actualite/&RH=1174038579894



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.